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心身ともに健康で、個性豊かな 
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３／１７（金）、前日までの強い北風が少しやみ、春の穏や 

かな気候の下、８４名の６年生が明野小学校を卒業していきま 

した。その堂々とした、かつ充実した表情に６年間をやりきっ 

た、特に６年生を仲間とがんばり通したという自負がうかがえ 

ました。 

校歌を大きな声で歌うＡ・Ｂ組一列（左） 

 ６年生は証書授与の姿勢も良 

く、終始集中した雰囲気を見せ 

ていました。それが式全体をさ 

わやかで締まったものにしてい 

ましたね。 

 式辞で「６年生の心身の成長、 

特に心の成長、集団のまる味・温かな言動を讃

え、これから歩む道では、『人とよりつながり、

人の良い面を吸収し、自己を磨いていってほし

い』」ことを伝えました。６年生の聴く眼差しが

とてもすてきでした。 

 ４・５年生との呼びかけもすてきでした。練 

習の成果がすべての面で現われ、声もはき

はきと、合唱の歌声も体育館に響いていま

したね、特に『この星に生まれて』『旅立ち

の日に』は思いがよくこもった合唱でした。

６年生の『絆』はきれいな高音、最後のフ

ェイドアウトも聴きごたえありましたね。 

 来賓の何人かの方が帰る際に、合唱を褒

め、「すてきな卒業式ですね」と言っていた

だきました。６年のこれからに幸あれ！ 

 証書授与のようす（上左Ｂ組）（上右Ｃ組） 

 ６年生『旅立ちの日に』合唱のようす（左） 

ホームページ http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/ 

 

 

めざす     「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子 

子ども像  「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子 

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子 

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、 子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校 

 

６年生、巣立つ！！！ 

  第３７回卒業証書授与式、挙行！ 

卒業証書授与式にご臨席いただいた

来賓の皆さま（敬称略） 

 

北村 陽伊勢市教育委員会教育長、 

中山裕司伊勢市市議会議員、吉井詩

子伊勢市市議会議員、中津和子明野

幼稚園長、坂村春美小俣中学校区青

少年健全育成協議会長、藤原庄三郎

伊勢度会交通安全協会小俣支部長、

奥井 守小俣中学校教諭、南 清直六

軒屋区長、豊田泰広湯田区長、中西 

修ﾆｭｰﾋﾞﾚｯｼﾞ大仏山区長、芥川喜久子

民生員、青木洋子民生委員、大山晴雄

民生員、塚田正昭民生委員、出崎典彦

小俣郵便局長、林 雅哉ＰＴＡ会長 

 以上の皆さまです。ありがとうござい

ました。 

http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/


 

 

 

卒業生の退場のア

ーチを作る５年生と

拍手で送る４・５年

生（写真左）進行と

ピアノ伴奏の５年生 

（写真右） 

 

 

 

 ４年生は初めての卒業式参加。緊張もあったでしょうが、歌声 

や呼びかけを大きなはっきりした声で行ってくれました。すわる

姿勢もよかったですね。 

 ５年生はもうあとわずかで最上級生。全体練習から準備、式場 

整備、司会進行やピアノ伴奏などすべての面で卒業式を仕切って

くれました。担任の指示をよく聞き、作業に活発に動く５年生で

すね。最上級生での創意工夫ある活動が楽しみです。卒業した６

年生の後を追うのではなく、同じ活動をしながらも「自分たちの

学年の良さ・味わい」を出し、より新たなものを築いていってく

ださい。 

 この卒業式の準備～片づけでは、特に担任の先生に従い、今ま

で以上の動きでした。次を引き継ぐ・バトンを受け取った意識・

姿勢の高さを見せてくれましたね。４月以降がほんとうに楽しみ

です。がんばれ、４・５年生！！！ 

 式場の準備（写真右上２枚、右端） 式場の後片付け（写真上３枚）の５年生 

 

 

 

                        昨年夏に三校ＰＴＡで各地区の交通状況 

で危険個所の改善を市に提出をしました。そ 

の回答が、小俣中学校区青少年健全育成協議 

会を通してきましたので報告をします。明野 

小は主として左の４点でした・・・ 

 

 

 

 

 

 

次を引き継ぐ５年生、よくがんばった４年生！ 

ｋ 

市の交通政策課からの回答！ 

ｋ 

＜編集後記＞  

 表の面で紹介しましたように、３／１７

に立派に８４名は巣立っていきました。学

校では最大の行事の一つを終え、次 

は新年度に向け修了式です。子ども 

たちの進級おめでとうを…。 

１湯田地区の中の道路に車の通行量が多いため、 

路側帯のカラー舗装を→道路幅員が狭く、カラー

舗装部分を確保できない。Ｈ２５に一部改善済み 

２明野１・２の庚申前横断用信号の時間延長 

 →Ｈ２８・５月に１５秒から２５秒に延長しており、こ

れ以上の延長は困難。 

３小俣東大淀線へんば餅本店前のＴ字路の見通し

改善→大形カーブミラーへ設置変更 

４明野１・２地区庚申さんから出てくるバイパスの横

断歩道に信号設置を→車両・歩行者の通行量が

少ないため設置困難、速度抑制のため、横断歩

道付近に減速ドットや路面表示の設置済み 


